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 今天的大盘从走势看，短期还不够明朗，是否见顶还要看后面给出的具体信号来确
认。走势我就不分析了，也没啥好看的，操作上我依旧是做做T，今天把周五出掉
的仓位加回来了，加上昨天进的仓位，就等着看明天能不能给我一点惊喜了。

 不分析走势，我们看看今天市场的羊群效应。说到这个，很多人估计都特别容易理
解，不管是生活中，还是投资，都有非常多的案例，像去年被买爆的基金，像最近
茶颜悦色深圳文和友几百块一杯的奶茶。到了股市里面，那就是资金要跟着大队走
，跟着领头羊。

 在最近的市场里面，领头羊毫无疑问是顺控发展。在最开始这个热点被发掘的时候
，资金要么参与顺控发展，参与不到或者不敢参与顺控发展的，就只能进其余相关
碳中和概念股，跟着顺控发展这个领头羊走，但是涨了太多以后，资金都不敢去碳
中和，导致大部分碳中和概念慢慢熄火了，只有顺控发展一枝独秀。

 这个时候，顺控发展可以说已经一统江湖，随之而来的坏处也到了。要么跟着它走
，那就要追高，但是这一部分敢追高的资金早就进顺控发展了。而不跟着它走，你
又找不到新的热点来替换它，毕竟别人的江湖地位摆在那。这个时候怎么办，只有
凉拌，等着顺控发展垮台，然后自立山头。

 好了，今天顺控发展这个领头羊终于被抓起来了，一直等着这个时候的资金还不燥
起来吗。那资金选什么好呢？自立山头也要名正言顺吧，就像改朝换代也总和前朝
有那么一点点联系是一个道理。所以顺控发展另一个相关概念次新股被炒起来了，
今天趁着老大不在，凉拌了很久的资金爆发了，引爆了次新股这个概念。

 那次新股这个概念能持续很久吗？要让这个热点持续下去，资金的态度必须是一致
的。这个就要看次新里面能不能出现新的领头羊，以及顺控发展什么时候被放出来
了。如果顺控发展很快就被放出来，那这个结盟大概率会被打散。在它没放出来之
前，那就看目前市场上的小头目的态度了，这个就去找找相关的次新连板股吧，如
果它们明天熄火，这个概念也要熄火了。

 为什么是连板股，这个就是一次的成功很难被认可，但是多次成功就容易被认可，
连板说明资金参与度比较高，也代表着一致的态度。

 那我们怎么根据上面的找到自己的思路呢？首先明确一点，这种炒作方法的风险是
很大的，只适合小仓位参与下超短线。其次，需要你提前预判到哪些会因为这个概
念有补涨的需求。那怎么去预判？我们看看这个过程。

 顺控发展首先被关注，就是因为被冠以碳中和概念，至于为什么最先被发掘的是碳
中和，这个和国家政策有关，也最容易被接受，最起码资金进场要吸引人也要有个
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噱头，总不能因为是次新股这个不知道怎么发挥想象力的概念吧，至于最后发展到
不是碳中和也涨，那就是资金的联想能力了。或者说我们生活中最常用的打标签、
分类。

 那具体如何联想？顺控发展有哪些概念，碳中和、次新股、供水、垃圾发电，既然
资金参与不到碳中和，那就会去找次新、供水、垃圾发电这些关联度高的概念。最
后这些概念哪个能发芽生根，就看哪个资金认可度高了。

 在顺控发展不在的这些日子，你能想象到的被炒作的可能都会触及到，不一定局限
在这几个概念里面，可能供水发展到供电，次新里面有一个冒出头的股，它身上的
概念也有可能被挖掘一遍，这个就真的靠想象力去埋伏了。
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